



# MARKAS BESAR LEGIUN VETERAN REPUBLIK INDONESIA

GEDUNG VETERAN RI "GRAHA PURNA YUDHA" Lt. XI, Jl. Jenderal Sudirman Kav. 50  
Jakarta - 12930  
Telepon : (021) 5254105, 5252449, 25536744 Fax : (021) 5254137  
E-mail mblvri@veteranri.go.id Website www.veteranri.go.id

---

## **SAMBUTAN KETUA UMUM DPP LVRI PADA HARI ULANG TAHUN KE – 59 LVRI TANGGAL 2 JANUARI 2016**

*BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM  
ASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH  
SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA.*

**MERDEKA !**

**SAUDARA – SAUDARA ANGGOTA VETERAN RI DAN KELUARGA BESAR LVRI YANG  
SAYA CINTAI DI SELURUH INDONESIA ATAU DIMANA PUN ANDA BERADA.**

**IZINKAN LEBIH DAHULU SAYA MENYAMPAIKAN PUJI SYUKUR KEPADA TUHAN YANG  
MAHA ESA ATAS RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, KITA MASIH DIBERI KESEHATAN  
MENYAMBUT HARI ULANG TAHUN KE – 59 LVRI PADA HARI INI.**

**LIMA PULUH SEMBILAN TAHUN LALU LVRI TERBENTUK SEBAGAI FUSI DARI 130  
ORGANISASI PEJUANG BERSENJATA DI SELURUH INDONESIA DALAM KONGRES  
NASIONAL I DI JAKARTA, MENGUNGKAPKAN SEJARAH PERANG KEMERDEKAAN RI,  
BAHWA SEJAK TAHUN 1945 RIBUAN PEMUDA, PRIA DAN WANITA BERJUANG  
MENGORBANKAN NYAWA MENGUSIR PENJAJAH UNTUK BERDIRINYA NKRI.**

**SEMBOYANNYA : "MERDEKA ATAU MATI", SEMANGATNYA : "ESA HILANG, DUA  
TERBILANG".**

**SEMANGAT JUANG ITULAH YANG DIPATRIKAN DALAM KONGRES I LVRI DALAM  
BENTUK SEMANGAT DAN NILAI – NILAI JUANG 45, MENJADI KEWAJIBAN VETERAN RI  
UNTUK DIWARISKAN KEPADA GENERASI MUDA UNTUK MENGISI KEMERDEKAAN  
YANG SUDAH DICAPAI.**

BERDASARKAN UNDANG-UNDANG NO. 15 TAHUN 2012 TENTANG VETERAN RI JUNCTO KEPPRES NO. 27 TAHUN 2013 MENENTUKAN KEWAJIBAN KITA KE DEPAN, BAHWA VETERAN RI DENGAN SEMANGAT PENGABDIANNYA BERLANDASKAN KODE KEHORMATAN PANCA MARGA DAN DIDORONG OLEH KESADARAN SERTA TANGGUNG JAWABNYA DALAM MENGISI KEMERDEKAAN SIAP MELAKSANAKAN PERANNYA SEBAGAI PEWARIS NILAI-NILAI KEJUANGAN 1945 KEPADA GENERASI PENERUS BANGSA.

MERUPAKAN WUJUD NYATA PELAKSANAANNYA, PADA KESEMPATAN TERBUKA DALAM ACARA HUT KE-59 LVRI, DIKUT SERTAKAN PARA PELAJAR DAN MAHASISWA SEMAKSIMAL MUNGKIN.

DISAMPING ITU TIM SOSIALISASI YANG DI BENTUK UNTUK TUGAS SEPERTI ITU TELAH DIMULAI MELAKUKANNYA DI JAWA TENGAH. SELANJUTNYA DIRENCANAKAN DAPAT MELIPUT SETIAP MARKAS DAERAH LVRI.

AKHIRNYA SAYA MENYAMPAIKAN SALAM DAN SELAMAT NATAL 2015 KEPADA SAUDARA – SAUDARA YANG MERAYAKAN DAN SELAMAT TAHUN BARU 2016 YANG KITA MASUKI DENGAN SEMANGAT KEBERSAMAAN DAN SELALU MENJAGA MARTABAT DAN KEHORMATAN LVRI DI ATAS LANDASAN KODE ETIK PANCA MARGA.

DEMIKIAN SAMBUTAN SAYA.

MERDEKA !

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH.

JAKARTA, 2 JANUARI 2016

DEWAN PIMPINAN PUSAT  
LEGIUN VETERAN REPUBLIK INDONESIA

KETUA UMUM



RAIS ABIN

LETNAN JENDERAL TNI (PURN)

NPV. 21.067.284